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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1 

COLEGIADO DE ENGENHARIA DE PRODUÇÃO. AOS 2 

VINTE E SEIS DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE 3 

DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 11 HORAS , NA SALA DO 4 

COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA DE 5 

PRODUÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO 6 

SÃO FRANCISCO, CAMPUS JUAZEIRO, SOB A 7 

PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR CARLOS ANTÔNIO 8 

FREITAS DA SILVA, VICE-COORDENADOR DO CURSO, 9 

ESTIVERAM REUNIDOS OS SEGUINTES PROFESSORES 10 

MEMBROS DO COLEGIADO: ALEX VIEIRA ALVES, 11 

ÂNGELO ANTÔNIO MACEDO LEITE, BETO ROBER 12 

BAUTISTA SAAVEDRA, FABIANA GOMES DOS PASSOS, 13 

JOSÉ LUIZ MOREIRA DE CARVALHO, PAULO JOSÉ 14 

PEREIRA, VIVIANNI MARQUES LEITE DOS SANTOS. 15 

DISCENTES REPRESENTANTES: PEDRO VIERIA S. 16 

SANTOS, MAYCKLLARÂNDREA R. G. DA 17 

PURIFICAÇÃO, CIRO HENRIQUE DE A. FERNANDES 18 

WENDELL RAMON BARBOSA MACHADO. FALTA 19 

JUSTIFICADA: LUCIMAR PACHECO GOMES DA 20 

ROCHA, NILDO FERREIRA CASSUNDÉ JÚNIOR, 21 

FRANCISCO ALVES PINHEIRO, ANA CRISTINA 22 

GONÇALVES CASTRO SILVA. Havendo número legal, O 23 

senhor vice-coordenador declarou aberta a sessão informando 24 

que se tratava de uma reunião extraordinária. 25 

 26 

1. COMUNICAÇÃO -  Não houve comunicações. 2. EXPEDIENTE – O professor Carlos Freitas 27 

colocou abriu para exclusão de pauta. A professora Vivianni Marques disse que gostaria deixar 28 

registrado o interesse dela em colocar na pauta da reunião de setembro os seguintes pontos : 1. 29 

Analisar o Barema de Aproveitamento de Atividades Complementares;   2. ver na câmara de ensino 30 

http://lattes.cnpq.br/5297808694951375
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a possibilidade de inclusão de disciplinas que não estão elencadas no PPC. O professor Paulo disse 31 

que poderia deixar registrado a solicitação, pois deve haver uma proposta na revisão do PPC. 32 

3.ORDEM DO DIA 3.1 ASSUNTOS DO NDE – PROCESSOS DE DISPENSA DE ESTÁGIO 33 

OBRIGATÓRIO DOS DISCENTES IAGO CESAR E BARBARA ÉVELIN - O professor 34 

Carlos Antônio  informou  que o motivo da reunião tratava-se da solicitação dos discentes Iago 35 

Cesár e Barbara Évelin em dispensar a disciplina de estágio obrigatório. Informou que o processo 36 

foi encaminhado ao SRCA com o parecer da professora Vivianni Marques que recomendava a 37 

dispensa da disciplina. O SRCA encaminhou o processo à PROEN informando que o processo dos 38 

discentes não estavam de acordo com a Resolução 03/2013 que trata das dispensa de disciplinas. O 39 

professor Carlos Freitas, perguntou a professora Vivianni Marques se ela gostaria de se pronunciar, 40 

a professora Vivianni Marques informou que muitos alunos não conseguem realizar o estágio no 41 

período que estão matriculados, que geralmente eles conseguem após o período de  matrícula e 42 

finaliza o estágio antes do início do próximo semestre e no entendimento dela  se eles se 43 

matriculassem no próximo período  ela não poderia lançar uma nota de um estágio que já foi 44 

realizado. Por isso ela orientou aos alunos que eles poderiam solicitar a dispensa desde que 45 

entregassem o relatório de estágio, os pareceres do orientador e supervisor e tivesse a carga horária 46 

mínima para cursar estágio da data do inicio do estágio realizado, ao invés de tentar fazer um novo 47 

semestre em que ele estivesse matriculado já que é muito difícil conseguir um estágio. A Professora 48 

continuou  e disse que não sabia se pedia para os alunos fazerem um novo estágio ou se pedia aos 49 

alunos que se matriculassem no semestre seguinte e ela lançaria a nota atribuída ao estágio que os 50 

alunos fizeram no Sig@ ou se solicitasse ao SRCA a matrícula extemporânea mesmo o aluno 51 

extrapolando a carga horária. O professor Paulo Pereira pediu a palavra e informou que o caso a  ser 52 

tratado na reunião seria a aprovação ou não da matrícula dos alunos para ser lançado as notas deles 53 

no Sig@, a professora Vivianni Marques informou que os orientadores e os supervisores  assinaram 54 

o relatório, os alunos tem a carga horária mínima de estágio cursado e nota acima de sete.  O 55 

professor  Carlos Antônio encaminhou a votação para a aprovação para efetivação da matrícula dos 56 

alunos na disciplinas de Estágio no semestre 2016.1. Colocado em votação, foi APROVADO pela 57 

MAIORIA, com 1 abstenção. PALAVRA LIVRE: Sem mais discussões. E, assim, eu, Juliana 58 

Hermogens do Nascimento Lima, redigi a presente ata que, após leitura, será assinada por mim e 59 

por todos os membros do Colegiado, presentes na reunião. 60 

 61 
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